
Hauptversammlung

Geselle (SPD) und Schmidt (SPD) 
werden sich nicht einig. Nicht die 
Hauptversammlung hat entschieden 
sondern das Landgericht. Dafür soll man 
den Landrat loben? Die beiden 
Sozialdemokraten hätten sich doch für 
den Erhalt der Kreisklinik entscheiden 
können. Die Tragödie nimmt ihren Lauf
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